

5. KESIMPULAN

Seperti yang telah disinggung pada bab kedua penulisan ini, *budget management* pada dasarnya adalah sebuah sistem yang dirancang untuk melakukan fungsi pengukuran, pelacakan, penjagaan, dan kontrol atas keuangan. Pengelolaan *budget management* yang baik dapat membantu meminimalkan resiko kebocoran dana pada suatu proyek. Karenanya, *budget management* merupakan elemen yang sangat penting dan berpengaruh secara holistik bagi kelangsungan dan keterukuran suatu proyek.

Namun dalam menjalankan fungsi *budget management* yang baik, dibutuhkan sebuah sistem yang bernama *tracking* dan *controlling*. Dari keempat instrumen yang menjadi topik pembahasan produser, yaitu pengelolaan *budget* lokasi, *budget* transportasi, *budget* kru, dan *budget* equipment. Produser telah mampu melihat beberapa kesalahan dalam pengelolaan *budget management* yang produser lakukan.

Pertama, sistem *tracking* dan *controlling* yang hanya dilakukan satu kali menjelang produksi. Setelah proses analisis dilakukan, produser menyadari pentingnya proses *tracking* dan *controlling* secara berkala dalam periode waktu dua minggu hingga satu bulan, sehingga tindakan preventif dapat sesegera mungkin diambil ketika *over budget* mulai terdeteksi. Kedua, produser juga menyadari bahwa proses desain *initial budget* yang produser lakukan masih tidak mempertimbangkan faktor resiko tertentu secara holistik, sehingga beberapa desain budget masih terpaut sangat jauh dari desain *initial budget*.

Sebagai penutup, dapat disimpulkan bahwa proses *tracking* dan *controlling* telah mampu menolong produser untuk melihat bagaimana pengelolaan terhadap *budget* produksi dilakukan, serta tindakan preventif apa yang dapat produser lakukan dalam pengelolaan *budget management* diproduksi selanjutnya. Saran yang dapat produser berikan kepada rekan-rekan mahasiswa adalah untuk dapat mengimplementasikan sistem *tracking* dan *controlling* dengan lebih disiplin, serta menyadari bagaimana pengaruh salah satu instrumen dapat memberikan dampak secara holistik terhadap fluktuasi nominal *budgeting*.